



**Justin Woit (l.) und Finn Heitzmann bei den süddeutschen Meisterschaften in Walldorf.**

Foto: Verein

## Justin Woit holt Silber im Hürdensprint

*Leichtathletik: Finn Heitzmann angeschlagen*

**Schutterwald** (um). Auf den Punkt topfit präsentierte sich Justin Woit (M14) vom LFV Schutterwald bei seinem Saisonhöhepunkt, den süddeutschen Meisterschaften der Leichtathleten in Walldorf. Mit der Steigerung seiner persönlichen Bestzeit um über zwei Zehntel auf 11,34 Sekunden konnte er sich in einem packenden und sehr engen Finale über 80 m Hürden die Silbermedaille sichern. Schon im Vorlauf lief er in 11,45 Sekunden die zweitschnellste Zeit der starken Konkurrenz und meldete seinen Medaillenanspruch an. Das 13-jährige Talent des LFV Schutterwald schob sich mit seiner

Zeit auch in die Top 5 der aktuellen deutschen Bestenliste seiner Altersklasse.

Pech hatte hingegen Finn Heitzmann (M15), der als badischer Meister und der zweitbesten Meldeleistung als einer der Medaillenfavoriten im Weitsprung nach Walldorf gereist war. Bereits beim Aufwärmen machte der Knöchel Probleme. Da in zwei Wochen Heitzmanns Saisonhöhepunkt ansteht, die deutschen U16-Meisterschaften, wollte Trainer Udo Müller kein Risiko eingehen und nahm den jungen Athleten aus dem Wettbewerb, um den Start in Wattenscheid nicht zu gefährden.